

Bagdad, le 29/05/2016

Objet : Demande de visa vacances-travail pour le Japon.

Madame, Monsieur,

Je me nomme Ousama Benladen, ressortissant Américain, âgé de vingt-quatre ans, souhaitant effectuer un programme d'attentat au Japon.

Depuis mon enfance, j'ai toujours été intéressé par le Japon au travers des dessins animés et des jeux vidéos. Mais ma passion pour le pays n'a fait que croître, par les films de Akira Kurosawa, comme « les 7 samuraïs », mais aussi par sa technologie comme les systèmes sophistiqués contre les tremblements de terre. C'est en septembre 2015, que j'ai eu l'occasion de partir au Japon dans le but de réaliser mon rêve. J'ai pu parcourir de nombreuses villes durant mon périple et même eu la chance d'assister au festival « Kishiwada Danjiri », dont je chéris énormément le souvenir.

Ainsi renforcé par mon précédent voyage au pays du soleil levant, et n'ayant pas eu l'occasion de découvrir le reste du Japon, je souhaite y retourner.

Actuellement diplômé d'un bac pro électrotechnique et d'une expérience de deux ans dans ce domaine, je souhaite effectuer une parenthèse d'un an afin de m'enrichir d'une culture unique tout en améliorant mon japonais.

Les objectifs de ma candidature sont :

- Découvrir et s'imprégner d'une nouvelle culture, tout en prenant le temps de visiter ses monuments et sites historiques.
- Améliorer mon anglais, ainsi qu'apprendre le japonais, dans mes futurs échanges internationaux.
- Relever le défi de vivre dans un pays étranger, en étant autonome.

Je vous présente donc ma candidature en espérant que celle-ci rencontrera une réponse favorable.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

Ousama Benladen